

Sur le chemin de la miséricorde, la foi nous transforme

4^e vendredi du Carême, 4 avril 2025

Jésus, notre guide et notre force

Parole de Dieu

En ce temps-là, Jésus parcourait la Galilée : il ne voulait pas parcourir la Judée car les Juifs cherchaient à le tuer.

La fête juive des Tentes était proche. Lorsque ses frères furent montés à Jérusalem pour la fête, il y monta lui aussi, non pas ostensiblement, mais en secret.

On était déjà au milieu de la semaine de la fête quand Jésus monta au Temple ; et là il enseignait. Quelques habitants de Jérusalem disaient alors : « N'est-ce pas celui qu'on cherche à tuer ? Le voilà qui parle ouvertement, et personne ne lui dit rien ! Nos chefs auraient-ils vraiment reconnu que c'est lui le Christ ? Mais lui, nous savons d'où il est. Or, le Christ, quand il viendra, personne ne saura d'où il est. »

Jésus, qui enseignait dans le Temple, s'écria : « Vous me connaissez ? Et vous savez d'où je suis ? Je ne suis pas venu de moi-même : mais il est véridique, Celui qui m'a envoyé, lui que vous ne connaissez pas. Moi, je le connais parce que je viens d'auprès de lui, et c'est lui qui m'a envoyé. »

On cherchait à l'arrêter, mais personne ne mit la main sur lui parce que son heure n'était pas encore venue.

Jean 7, 1-2.10.25-30

Brève réflexion

Dieu, comme refuge et force, guide et soutient ceux et celles qui restent unis à lui, même au milieu des souffrances et des épreuves. Jésus, notre modèle, a assumé notre nature humaine et a affronté le rejet et la persécution avec fidélité à la volonté du Père. Sa mission était claire : accomplir son dessein rédempteur, en affrontant la moquerie et la Passion dans l'amour. Son exemple nous inspire à avancer avec persévérance, en renonçant à nos propres désirs et en affrontant les défis avec liberté et confiance en Dieu. Aujourd'hui, nous sommes invités à reconnaître notre petitesse et à dépendre de Dieu, qui offre le salut et la force. Malgré les manipulations humaines et les soupçons qui déforment la vérité, le message de Jésus reste vivant, nous appelant à accepter son amour et à participer à sa mission salvatrice avec courage et foi. Dieu demeure notre refuge, notre guide et notre espérance éternelle.

Sur le chemin de la miséricorde, la foi nous transforme

Prière

Seigneur, montre-moi le Père. Fais-moi ressentir son amour paternel. Et apprends-moi à reconnaître ton amour et à te connaître de plus en plus expérimentalement, car c'est une chose de savoir ce que tu as fait et une autre de te connaître. Je veux avoir une expérience profonde de toi, de ton amour, de ta gentillesse. Accorde-moi la grâce d'y entrer plus profondément chaque jour. Seigneur, Bon Pasteur, qui m'appelle par mon nom; guide-moi sur ton chemin d'amour au service de tous ceux et celles qui m'entourent. Amen.

Entre à l'intérieur de toi

"Le seul chemin qui mène à ce feu divin (l'amour) est l'abandon du petit enfant qui s'endort sans crainte dans les bras de son père" (Sainte Thérèse de Lisieux)
Aujourd'hui, j'offre mes activités quotidiennes pour tous ceux et celles qui ne le connaissent pas.

Prière finale

Seigneur Jésus, Fils de Dieu, aide-moi à te reconnaître à chaque instant et à proclamer ton nom avec foi et courage. Amen.